

## Al Haris Pimpin Rakernas APPSI Tahun 2023

Soni Yoner - [KERINCI.JOURNALIST.ID](https://kerinci.journalist.id)

Feb 24, 2023 - 23:52



**BALIKPAPAN** – Gubernur Jambi, Dr.H.Al Haris,S.Sos.,M.H., selaku Wakil Ketua Umum Asosiasi Pemerintah Provinsi Seluruh Indonesia (APPSI) secara langsung memimpin Rapat Kerja Nasional (Rakernas) APPSI Tahun 2023, yang berlangsung di Balikpapan, Jum'at (24/02/2023).

Presiden Republik Indonesia, Ir.Joko Widodo secara langsung membuka Rakernas APPSI Tahun 2023 pada tanggal 23 Februari 2023 yang mengangkat tema "Menyongsong Pemerintahan Baru Pasca Pilpres Tahun 2024".

Pada hari kedua pelaksanaan Rakernas ini, Al Haris memimpin jalannya rapat bersama Menteri Pemberdayaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi, Abdullah Azwar Anas, Ketua Komisi Aparatur Sipil Negara, Prof. Agus Pramusinto dan Ketua Dewan Pakar APPSI, Prof. Ryaas Rasyid dengan agenda pembahasan penataan Aparatur Sipil Negara dan status tenaga kontrak serta mekanisme penempatan pegawai di Ibukota Negara Baru.

“Rakernas tahun memiliki agenda utama adalah menyiapkan sebuah pemerintahan yang baru setelah nanti penyelenggaraan pemilihan umum (pemilu) secara serentak pada Tahun 2024. Kita harus benar benar mempersiapkan semuanya dari sekarang sehingga pemerintahan kedepannya semakin baik dan lebih berkualitas dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat,” ujar Al Haris.

Al Haris menuturkan, APPSI merupakan organisasi yang bertujuan membina kerjasama dan kemitraan antar Pemerintah Provinsi yang saling menguntungkan dan membina hubungan yang harmonis antara Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Pusat dalam rangka mendukung suksesnya penyelenggaraan Pemerintahan Daerah serta terwujudnya kemakmuran, kesejahteraan masyarakat yang berkeadilan.

“Tujuan APPSI ini adalah bersama sama mewujudkan pemerintahan yang baik, berkualitas dan profesional, dengan artian kita terus meningkatkan sinergitas antar Pemerintah Provinsi untuk mendukung program program dari Pemerintah Pusat,” tutur Al Haris. (**Sony**)